
Schachfreunde 59

Newsletter für den Monat November 2022

Ausgabe Nr. 11.22

November 2022

Trainingseinheiten im November/Dezember

Auch im November gab es wieder eine Trainingseinheit. Dieses Mal hat Till Steinmeyer gemeinsam mit den anwesenden Teilnehmern zwei Partien analysiert. Am 13. Dezember gibt es die letzte Möglichkeit in diesem Jahr, aktiv dabei mitzumachen.

Fabian Simon gewinnt Jugendblitzturnier

Neun Kinder kamen Ende November zum Jugendblitzpokalturnier. Mit 7,5:0,5 Punkten holte er sich ungeschlagen den Sieg vor Ivan Aleksandrov und Tomislav Vidovic (je 6:2).

Sieg und einige zweite Plätze in Heilbronn

Beim Nikolaus-Open gewann Yunqi Li in der U12 mit 8,5:0,5 Punkten vor Nick Retzlaff (8:1). Platz 9 ging an Daniel Bodriyenko (5,5 Punkte) und Platz 12 an Fabian Simon (5,0). In der U8 holte Michael Gora Platz 8 mit 5,0 Punkten (sowie Platz 2 bei Spieler ohne DWZ). Jan Gora holte in der U10 auch 5 Punkte.

Mit 6,0 Punkte erreichte Kian Retzlaff in der U14 Rang 5 und Alen Hasanovic in der U16/U18 mit 6 Punkten Platz neun. Im Teamcup erspielte man sich Rang zwei hinter Heilbronn.

Yunqi Li und Tiffany Tu bei der EM in Antalya

Vom Deutschen Schachbund für diese Europameisterschaft in der Türkei nominiert wurden für die U8 Yunqi Li und für die U8-Girls Tiffany Tu. Yunqi Li holte mit 6,5 Punkten (aus 9) einen hervorragenden neunten Platz (bei 85 Teilnehmer). Tiffany Tu erreichte mit fünf Punkten einen guten 16. Platz.

Hans-Peter Faißt gewinnt dritte Blitzrunde

In dritten Blitzrunde gewann Hans-Peter Faißt (9,5) vor Till Steinmeyer (9,0), Armin Winkler (7,5) und Wolfgang Gaus (6,0). In der Gesamtwertung führt Armin Winkler mit 50 Punkten vor Julian Maisch (38), Till Steinmeyer (36), Hans-Peter Faißt (34), Wolfgang Gaus und Hermann Nieden (je 32).

Till Steinmeyer siegt beim Schnellturnier

Das zweite Schnellturnier gewann Till Steinmeyer mit 6,5 Punkten vor Hermann Nieden (5,5), Thomas Riedel (4,5), Lothar Spahlinger (4,0) und Armin Winkler (3,5).



Schachjugend beim Nikolaus-Open in Heilbronn

Kornwestheim IV mit Richtung Aufstieg

In der Landesliga musste Kornwestheim I im November zweimal spielen. Dabei gab es gegen Neuenstadt ein 4:4 Unentschieden und gegen Besigheim gewann man knapp mit 4,5:3,5. Mit 7:1 Mannschafts- und 20,5 Brettpunkten belegt man Platz zwei.

Die erste Niederlage gab es in der Bezirksliga für Kornwestheim II mit 1,5:6,5 gegen Tamm. Mit 4:2 und 12,0 Punkten ist man auf Rang fünf zurückgefallen. Mit 1:7 verlor Kornwestheim III gegen Marbach und ist mit 0:6 und 7,0 Punkten letzter.

Den dritten Sieg in Folge gab es in der A-Klasse für Kornwestheim IV. Gegen Gemrigheim gewann man mit 3,5:2,5 und liegt nun mit 6:0 und 11,5 Punkten auf Rang zwei und Kurs Aufstieg.

Kornwestheim V musste im zweiten Spiel in der B-Klasse gegen Mundelsheim antreten und verlor 2:4. Mit 1:3 und 5,0 Punkten liegt man auf Rang vier.

Kornwestheim VI musste sich in der C-Klasse auch im zweiten Spiel gegen Ingersheim IV mit 2:4 geschlagen geben und liegt mit 0:4 und 4,0 Punkten auf dem sechsten Platz.

Kornwestheim dominiert Blitzmeisterschaften

Bei 42 Teilnehmern an der Bezirksblitzmeisterschaft gingen die ersten drei Plätze an die Schachfreunde: Julian Maisch gewann vor Marc Schallner (beide 11,5 Punkte). Dritter wurde Till Steinmeyer (10,5). Rang 20 erspielte sich Alen Hasanovic (8,0), Rang 24 ging an Malte Kluge (7,0). Auch die Mannschaft (Schallner, Maisch, Steinmeyer, Kluge) holte sich mit 17:3 und 30,5:9,5 Punkten den Titel vor HN-Biberach und Schwaigern.
